

## Wieder Flüchtlinge in Kissing - Asylhelferkreis ist spitze



Der Asylhelferkreis macht es vor. Helfen statt jammern oder kritisieren. Diese Persönlichkeiten verdienen allen Respekt und Anerkennung für ihr ehrenamtliches Engagement.



## B2 -Umfahrung muss kommen

Sie alle setzen sich dafür ein, dass Kissing wieder aufatmen kann. (v.l. Bernd Bante, SPD-Kreisvorsitzender, Manfred Wolf, 1. Bgm. Kissing, Florian Pronold, Parlament. Staatssekretär und SPD-Landesvorsitzender, Hans-Dieter Kandler, 1. Bgm. Mering, Ronald Kraus, Fraktionsvorsitzender, Dr. Simone Strohmayer, MdL, und Roland Eichmann, 1. Bgm. Friedberg)



### So oder So

Die neueste von der Gemeinde Kissing gemachte Zählung ergab eine Verkehrsdichte von bis zu 23.000 Fahrzeugen in 24h. Die starke Überlastung wirkt sich auf den ganzen Ort aus. Sogar in der Bachernstraße könnten 1000 Fahrzeuge weniger fahren, wenn die B2 als Umgehungsstraße gebaut wird.



V.i.S.d.P.: SPD-Ortsverein Kissing M. Wolf Garm. Allee 28 86438 Kissing



Informationen des  
Kissinger Ortsvereins  
August 2015  
[www.spd-kissing.de](http://www.spd-kissing.de)

# KISSING INTERN

Wir wünschen allen schöne Ferien  
und eine frohe Urlaubszeit

**Umfahrung muss kommen**  
**Energetische Sanierung**  
**Neue Brücke am Auensee**  
**Kissing fährt elektrisch**  
**Paar bekommt mehr Platz**



## Petersberg wird untersucht



Die Peterskirche hat immer wieder kleine Risse. Deshalb wurden Sonden in den Berg eingeführt, damit nach der Untersuchung der Berg mit technischen Mitteln stabilisiert werden kann. Das große Bild zeigt die einzelnen Schichten im Bodenaufbau.

## Paar mit mehr Platz



Das Wasserwirtschaftsamt hat wieder einmal die Paar ausgebaggert. Das ist wichtig, damit der Abfluss aus dem Ort wesentlich verbessert wird und die Hochwassergefahr sinkt.

## Neues in der Erlebniswelt



In der Hiasl-Erlebniswelt gibt es jetzt einen interaktiven Parcours.

## Bauhof unterstützt Kindergärten



Im Kindergarten St. Elisabeth richtete der Bauhof einen neuen Spielbereich ein. Da freuten sich die Krippenkinder.

## Neue Brücke am Auensee



Am Westufer des Auensees wurde eine neue Brücke installiert. Die Bauhofmitarbeiter leisteten professionelle Hilfe beim Ausrichten der Betonteile.

## Nach der Energetischen und Generalsanierung - Schulumbau fertig



Alles in allem wurden über die Jahre 10,2 Millionen Euro verbaut. Die Gemeinde Kissing bekam aus drei verschiedenen Fördertöpfen insgesamt über 5,5 Millionen Euro an Zuschüssen. Nun ist der Schulumbau weitgehend fertig. Neu dazu gekommen sind eine Mensa und ein Musiksaal. Außerdem wurde der Innenhof der Grundschule komplett umgestaltet und kann nun als Spielfläche für die Ganztagsklassen genutzt werden. Die Umsetzung des Farbkonzepts bindet auch die Mehrzweckhalle in das gesamte Schulensemble ein.



## Mensa mit begrüntem Dach



Hier sieht man ganz deutlich: Die neue Mensa hat ein begrüntes Dach, das mit dem blühenden Mohn sogar ein rotes Feld zeigt. Der Anblick ist aber leider nur aus dem Rathaus oder aus der Schule möglich.

## Kissing fährt elektrisch



Die Gemeinde Kissing geht mit gutem Beispiel voran und hat seit Neuestem einen elektrobetriebenen Smart. Dank der Sponsoren können die Mitarbeiter seit kurzem ohne Abgase fahren.